

磨



御幸中学校2年学年だより

第 2 号

令和7年4月18日（金）

2年生になって

進級を機に、「頑張りたいこと」「なりたい自分」「クラスの目標」について、自分の思いを作文にしました。どの作文からもこれからに向けての前向きな気持ちが伝わってきました。その今の皆さんの思いを、言葉だけでなく行動にしていきたいと思います。この作文に書いたことを心にとめて、ときどき思い返しながら頑張ることで、後輩から頼られる素敵な先輩になれると思います。

2年A組

御幸中学校に入学して1年が経過しました。2年生になって、上級生としての気持ちも芽生えだしてきました。そんな2年生になった僕が、この1年間で頑張りたいことは主に3つあります。

1つ目は提出物の期限を守り、しっかり出すということです。1年生の時は、ほとんど課題を出せていなかったため、その反省を活かしていきたいです。2つ目は授業を真面目に受けるということです。1年生の時よりも良い授業態度で授業を受けたいです。3つ目は友達関係を大事にすることです。2年生になってクラスが新しいメンバーになり、いままで関わってこなかった人たちばかりです。仲良くなるまではいかなくとも、ある程度周囲から信頼されるようになりたいです。まだ始まったばかりの2年生。どうなるかは分かりませんが、当たり前のことから身に付け直して、これらのことを大事にして過ごしていきたいと思います。



2年A組

私は2年生で、自分で判断できる人になりたいです。1年生では自分で判断することに気をつけていましたが、まだ難しくあまりうまくできないことがありました。2年生では1年生の時よりも成長して、1年生でできなかった少し難しいことにも挑戦してみたいです。そして3年生につなげられるようにしたいです。他にも2年生になり、1年生という後輩ができました。そして3年生という先輩もいます。なので2年生は後輩と先輩どちらも経験できます。とても大事な時期なので1日1日を大切にしていきたいです。勉強では1年生よりも難しくなるので、前よりも集中して先生の話をちゃんと聞きたいです。1年生のときに難しい問題があり、分からないまま放置してしまったことがありました。そのまま分からずにテストに挑んでしまい、思うような結果になりませんでした。なので2年生では、少しレベルを上げて分からない問題を復習したいです。2年生の終わりには、これらを全て達成できるようにしたいです。



2年B組

2年生になって、僕は向上心を持ちたいです。上を目指すことでやる気が出て、やる気が出ることで勉強も私生活も成長し、心が発達していくと思ったからです。少し背のびをすることでやったことがなかったこともやり、新しい気づきをし、新しい才能が見つかるかもしれないからです。1年生の時は、今自分でできることしかやってなかったの、できることが少なかったのですが、2年生になったのでできることを増やし、1年の時にできなかったことにチャレンジし1年間を送りたいと思います。同じクラスの人になじんで輝けるクラスになりたいと思います。

2年B組

2年生になって私は、部活動と勉強を頑張りたいと思いました。部活動では新入生がくるので、先輩らしい態度をとって、新入生が困った時は率先して何に困っているかをきいて頼られる先輩になりたいです。そのためには自分がまずわかっていないといけないので、わからないことは自分から率先して先生に聞いて、後輩にしっかり教えられるようにしていきたいです。勉強面では授業中にグループなどで考える時に、たくさん案を出したりしていきたいです。私は数学と理科の計算を覚えるのが苦手で問題が解けないことがあります。でも1年生の時は先生に聞いたり友達に聞いたりすることができなかったの、問題が解けないままだったけど、2年生では友達や先生に聞いて、わからないで終わらせないようにしていきたいと思いました。

